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PROYECTO DE DECLARACION 

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de 

Buenos Aires 

Declara 

Que vería con agrado, que se declare de Interés Cultural la inauguración de la 

sala 3D del Espacio INCAA dentro del Centro Cultural Florencio Constantino 

de Bragado. 

Prof. WURIA DEL C.ARMEN PAN RIVAS 
Diputada 

Bloque Frente para la Victoria 
H.C. Dinutpd^e efe 	a 12. - 

ROC 	S. GIACCONE 
Diputada rrente Para b3 Victoria 

C.D. Provincia de Buenos Airea 	 Dr.flO5É MUSSI 
Diputado 

Bloque Frente Para la Victoria 
H.C: Diputados de la Pcia. Bs, As. 

S.JCHEZ 
Diputada 
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FUNDAMENTOS 

El día martes 18 de abril de 2015 se produjo la inauguración de la sala 3D del 

espacio INCAA que se encuentra dentro del Centro Cultural Florencio 

Constantino, contando con la presencia de la presidenta del INCAA María 

Lucrecia Cardozo, el intendente municipal Aldo Omar San Pedro y las 

diputadas provinciales María del Carmen Pan Rivas y Roció Giaccone. 

Este hecho es producto de varios años de insistencia y de trabajo, de 

recuperación del patrimonio bragadense por tanto tiempo olvidado. 

El haber podido inaugurar una nueva temporada de cine dentro del Centro 

Cultural Florencio Constantino para los habitantes de Bragado significa 

recuperar parte de su identidad, ya que es la única sala que proyecta películas, 

además de ser una deuda pendiente con toda la población. 

Gracias a la gestión del intendente San Pedro, quien tuvo la iniciativa de 

iniciar la restauración y reconstrucción del teatro, y del compromiso del 

entonces presidente Néstor Carlos ICirchner quien hizo posible que ya en el 

primer gobierno de la Dra Cristina Fernández de Kirchner estuvieran los 

fondos para comenzar la obra, la ciudad de Bragado ya cuenta con una sala 

con capacidad técnica de primer nivel. 

Estos lugares son más que un espacio cultural, son espacios que tienen que ver 

con los proyectos de muchas familias bragadenses y realmente es un orgullo 

para Bragado y la provincia de Buenos Aires contar con esta sala increíble. 

La incorporación de la sala del Centro Cultural Florencio Constantino implica 

la proyección de todas las películas generadas por la industria nacional, en un 

espacio que cuenta con todos los avances en materia de imagen y sonido con 

equipos en HD, 3D y sonidos 7.1 aportado por el Gobierno Nacional. 

Por lo expuesto, es que solicito a los señores legisladores, acompañen con su 

voto favorable la presente iniciativa. 
FERNANDA RAVERTA 
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H.C.D. Provincia de Buenos Aires 
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